

MOULINS A TRICOTER

"WORLD STAR"

dont le travail se fait avec perfection et rapidité.
4ème ETAGE—Ateliers de réparations pour Pianos, Harmoniums, Moulins à coudre et à tricoter.

Nous sollicitons une visite, et nous croyons pouvoir vous assurer que lorsque vous aurez vu la qualité supérieure de nos instruments et leurs bas prix, vous nous favoriserez de vos commandes, qui recevront une attention toute particulière.

Veuillez agréer nos civilités les plus empressées.

**FRS ALLAIRE,
L.-N. ALLAIRE.**

12 juillet 1890.—1 m.

Liverpool & London & Globe

CONTRE

LE FEU ET SUR LA VIE

Bureau principal pour le Canada, Montréal
Hon. Henry Starnes, President.
G. F. C. Smith, Principal Agent.

Bureau de Québec, - 75 rue Dalhousie

FONDS INVESTIS . . . \$40,500,000
AU CANADA SEULEMENT . . . 900,000

Cette compagnie prend des risques dans toutes les parties de la ville et des campagnes. Des Polices pour trois ans sont émises au taux de deux primes annuelles.

WM. M. MACPHERSON,
75, rue Dalhousie,
Québec.

5 juillet 1890. 1a

T T T

EXTRAORDINAIRE

Un Harmonium valant \$75.00 peut être gagné en achetant une livre de THÉ au magasin de

J. B. ROUSSEAU

Comme toujours, nos THÉS sont importés directement, et pour cette raison sont vendus de vingt à vingt-cinq pour cent meilleur marché que partout ailleurs.

QUALITE GARANTIE

J. B. ROUSSEAU

Importateur de thés et de cafés

— 240 240 —

RUE ST-JOSEPH

Succursales ; 205 Rue et Faubourg St. Jean
Côte des Marchands, Lévis.

Québec, 5 juillet, —3 m.

POUR RIEN

Un grand Job de dentelles provenant d'un enca, depuis 5 cents la douzaine.

POUR RIEN Des chapeaux grands, 5 cts.
Du Braid doré pour robe et autre garniture large de deux pouces, 5 cts la verge.

Pensez-y et profitez-en.

Rendez-vous de suite au

GENERAL BAZAAR

No 106 Rue St-Joseph, coin de la rue du Pont.

CHEZ

BOUCHARD & BRETON

12 juill 90.—1 m.

FRANK PENNEE

119 RUE ST-PIERRE

Agent et Inspecteur,
pour Québec et le District de
Québec, de la

Canada Life Assurance Company

ET DE LA

Manufacturers' Accident Insurance Co

5 j illet 1890. 1a

CIGARES ET BOISSONS DE PREMIER CHOIX REPAS A TOUTE HEURE

HOTEL HOTEL HOTEL HOTEL HOTEL

— DU —

CLUB DE CHASSE ET DE PECHE

— DU —

CHENAL DU MOINE

64, place Jacques-Cartier, Montréal. Félix LATRAVERSE Propriétaire.

A deux pas du débarcadère des bateaux à vapeur.

Montréal, 5 juillet 1a

BREVETS D'INVENTION

Pour toutes procédures relatives aux CAVEATS et aux BREVETS D'INVENTION veuillez vous adresser au soussigné,

PHILIPPE MASSON,

Bureaux de L'ASSOCIATION

No 68, rue Saint-Joseph, Québec

POUR UN MOIS

UNE

Grande Reduction est faite

AU

GRAND ENTREPOT

DE

Vaisselle, Verreries,
Lampes, etc.

DE

M. LOUIS BRUNEAU,

RUE ST-JOSEPH.

Québec, 12 juillet. 1a.

CHOSSES ET AUTRES

VINGT JUILLET—Le 20 juillet était le 54ième anniversaire du premier chemin de fer qui fut construit au Canada. Cette ligne, longue de 16 milles, s'étendait de Laprairie à St-Jean.

Le 20 juillet rappelait la naissance d'une autre entreprise mémorable, car c'est à cette date qu'en 1854 fut posée la première pierre du gigantesque pont Victoria qui traverse le St-Laurent entre la Pointe St-Charles et St-Lambert. Ce pont, regardé comme une merveille de l'art, a coûté au pays \$7,000,000,

CONFÉRENCIÈRE.—Mercredi prochain, le 30 courant, à 8 heures du soir, mademoiselle Suzanne Dorléans donnera une soirée artistique dans la salle Windsor, sous les auspices de Son Honneur le maire de Montréal. L'on dit que c'est une gracieuse conférencière qui a fait les délices des salons de Paris et de New-York. Elle viendrait ensuite à Québec, paraît-il.

MGR LABELLE.—Mgr Labelle a fixé son départ d'Europe pour le Canada, vers le 15 août. Vingt-cinq membres du club Alpin et quelques industriels du nord de la France se proposent de l'accompagner jusqu'ici.

PROGRÈS.—Dans une récente assemblée publique, les citoyens de Terrebonne ont été unanimes à adopter le règlement accordant \$10,000 de subvention à la Compagnie canadienne d'électricité. Les travaux vont commencer immédiatement. Ils ont accordé une autre subvention de \$10,000 à une compagnie de fabricants de chaussures.

BONNE IDÉE.—L'honorable M. Rosaire Thibaudeau, shérif de Montréal, a exprimé l'avis qu'il serait à propos d'avoir une autre prison pour les hommes, et aussi une ferme cultivée par les prisonniers, de manière à ce que les prisonniers et la ville en retirassent des avantages.

MORTALITÉS.—Quarante et un bébés sont morts, la semaine dernière, à Montréal, du choléra des enfants. Il y a eu 132 inhumations au cimetière catholique et 13 au cimetière protestant.

EXCURSION.—Le 12 du mois d'août prochain, deuxième excursion annuelle de la presse des Cantons de l'Est qui visitera Québec et ses environs.

CHICOUTIMI.—Le nouveau palais épiscopal à Chicoutimi est terminé: c'est un édifice qui coûte \$20,000, mais aussi qui fait honneur à la ville. On y a installé une bibliothèque qui renferme 4,000 volumes.

TRAVAUX.—On a repris les travaux d'agrandissement de l'église Saint-Jacques, à Montréal, en commençant la construction du transept nord. Leur coût probable est estimé à \$35,000. Le transept sud, terminé depuis peu de temps, a coûté environ \$65,000.

BAZAR.—Le bazar tenu depuis quelques jours dans le patinoir de M. T. Lizotte, au bout de l'île d'Orléans, sera clos le 2 août prochain. Jusqu'à cette date, le steamer Vega quittera Québec, tous les soirs, à 7.30 p. m., et au retour quittera le bout de l'île à 10 hrs. p. m. Prix du voyage, aller et retour, 25 cts, entrée au bazar comprise.

STANLEY.—Le célèbre explorateur de l'Afrique centrale se nommait autrefois John Rowland. Ce fut par reconnaissance envers son protecteur, marchand à la Nouvelle-Orléans, qu'il prit le nom de Stanley. Il est aujourd'hui âgé de 50 ans, tandis que sa femme ne compte que 34 printemps. Son premier volume lui a rapporté la bagatelle de \$100,000.

SALAIRES.—A Londres, les policiers reçoivent un salaire annuel de £74. Après vingt-six ans de service, ils ont droit à une pension de £34. Le soldat, et le matelot anglais ont un salaire de £48 et le chiffre de leur pension, lorsqu'ils se retirent du service, est de £19.

EN VIGUEUR.—La loi passée, il y a deux ans, décrétant que toutes les liqueurs alcooliques manufacturées au Canada resteraient en entrepôt durant deux années après leur fabrication, à pris effet le 1er juillet. Il y en a actuellement onze millions de gallons en entrepôt.

A BEAUPRÉ.—Nous nous réjouissons de voir que la bonne sainte-Anne est toujours l'objet de la vénération du peuple canadien. Chaque jour son sanctuaire de Beaufort y voit accourir les pèlerins par centaines. Dimanche dernier, l'on n'y comptait pas moins de 3000 pèlerins venus de St-Hyacinthe, de St-Sauveur de Québec, et d'ailleurs. On a remarqué surtout le magnifique pèlerinage de la Société Bienveillante de St-

Roch de Québec, qui comprenait plus de 600 personnes.

ANNIVERSAIRES.—On a célébré ces jours-ci le soixantième anniversaire de l'indépendance de la Belgique, et le vingt-cinquième anniversaire du règne de Léopold.

REPRÉSENTANT.—Le gouvernement fédéral a nommé un commissaire honoraire pour représenter le Canada à l'exposition de la Jamaïque, qui aura lieu en janvier prochain.

ACCROISSEMENT.—Le Courrier de Duluth dit qu'il y a 45,000 Canadiens-français dans l'état du Minnesota, États-Unis.

MESURE ADMINISTRATIVE.—Sir Charles Tupper vient d'adresser au département de l'agriculture d'Ottawa, un rapport de M. John Dike, de Liverpool, exposant l'extrême importance d'éviter l'exportation du Canada sur les marchés de Londres, de moutons atteints de la gale. Les plus rigoureuses mesures sont prises par le gouvernement canadien pour éviter cette exportation malsaine. Pas un mouton atteint de la maladie n'est admis par l'inspecteur pour expédition, et pas un non plus ne s'est trouvé parmi les animaux transportés sur le marché anglais. Tout récemment une cargaison entière du steamer "Waldenstein" de la ligne Allan, comprenant 740 moutons de la République Argentine, a été abattue, sur l'ordre des autorités, en arrivant à Liverpool, parce qu'un cas de maladie avait été constaté dans le troupeau.

RAVAGES D'UN VERS.—On dit que certains cultivateurs du Sault au Récollet remarquaient depuis quelques temps que leur grain, surtout l'avoine, dépérissait à vue d'œil. Ils résolurent d'en chercher la cause. Comme ils ne trouvaient rien d'extraordinaire à l'extérieur, ils s'avisèrent de regarder à l'intérieur de la terre. En arrachant des pieds de grains ils trouvèrent un petit ver dans chaque racine.

On en a trouvé dans les racines de toute espèce de grain, mais sa présence affecte plus particulièrement l'avoine.

C'est un hôte bien difficile à chasser, attendu qu'il se cache dans la racine même du grain. Il est d'autant plus dangereux qu'on risque de faire périr le grain en cherchant à détruire ce ver. Celui qui trouverait un moyen de le détruire, sans affecter la récolte, rendrait un grand service à l'agriculture.

L'INDUSTRIE DU COTON.—M. A.-F. Gault est arrivé d'Angleterre ce matin. En revenant il a passé quelques jours dans sa famille à Cacouna. Le but de son voyage était de négocier le transport des filatures de coton du Canada à un syndicat anglais. Il n'a pas réussi complètement. Nous n'avions pas, dit-il, l'appui de tous les fabricants canadiens, et nous avons eu quelque difficulté à jeter les bases d'un arrangement, mais les négociations faites tendent à la réalisation définitive du projet.

En Angleterre, avant de s'engager dans des entreprises de ce genre, on exige des antécédents sûrs. Malheureusement, les opérations de quelques filatures canadiennes ne sont pas satisfaisantes. Elles ont fait peu de profits; quelques-unes n'en ont pas fait du tout, les capitalistes anglais se souciaient peu d'une entreprise qui rapporterait moins de huit à dix pour cent. Du reste, ajoute M. Gault, la saison était peu propice pour compléter les négociations, vu que les personnes intéressées sont pour la plupart en villégiature.

A l'automne, il y a tout lieu de croire qu'elles seront menées à bonne fin. Le capital du syndicat en question sera d'au moins \$12,000,000. La fabrication du coton en Angleterre est très active, mais au Canada cette industrie n'est guère prospère.

STATISTIQUE VITALE.—Les statistiques vitales pour les différentes villes du Canada en juin dernier montrent que la ville de Montréal a la plus grande proportion de décès, soit 3.16 par mille. Hull vient ensuite avec une proportion de 2.11 par mille; puis à St-Hyacinthe avec 2.05. London, Ontario, n'a que 0.07 par mille.